Résumé du PFE : sous titre : Etude technique du port de Cherchell : wilaya de Tipaza 

Résumé : 
Le port de Cherchell fait partis des 5 ports de la wilaya de Tipaza avec un terre plein de 20650 m2, un plan d’eau de 60 000 m2, une passe d’entrée de 60m, linéaire de quai avec 531 m, jetée principale avec 412 m, jetée secondaire avec 60 m, jetée tertiaire avec 70 m, un épi avec 100 m et linéaire d’appontement avec 155 m. Après une enquête au niveau du port et des directions de la pêche et des ressources halieutiques de Tipaza, que ce port est constitué de 2 fabriques de glace, d’un atelier de construction naval, d’une poissonnerie, d’une station d’avitaillement en carburant qui a démarré son activité en 1967, et d’une nouvelle entreprise de commercialisation des produits de la pêche (importation – exportation) appelée ’’SARL KARAM FISH ’’ qui a démarrée le 13 mai 2008 qui a exporté 756 kg de la crevette rouge destiné à l’Espagne durant l’année 2008. La pêche maritime à Cherchell est répartie en 4 types de métier à savoir, les chalutiers, les sardiniers, les thoniers et les petits métiers. D’après les statistiques de pêche recueillis au niveau de la D.P.R.H., la production halieutique du port de Cherchell est de 7865 tonnes en 2006, de 7101 tonnes en 2007 et de 5417 tonnes en 2008.



Abstract:
Wearing Cherchell is part of the 5 ports in the wilaya of Tipaza with a land full of 20,650 m², a water of 60 000 m², an entry pass 60 m, linear platform with 531 m main jetty with 412 m high pier with 60 m, with tertiary Pier 70 m, an ear with 100 linear meters of wharf with 155 m. After an investigation at the port and Department of Fisheries and Fishery Resources of Tipaza, that this port consists of 2 ice factories, workshop construction yard, a fishmonger, a station of refueling, which started its activity in 1967, and a new marketing firm of fishery products (imports - exports) Ltd KARAM called ''Fish'' which started May 13, 2008 which exported 756 kg of red shrimp destined for Spain during 2008. Sea fishing at Cherchell is divided into 4 types of business namely, trawlers, sardine, tuna and small businesses. According to fishery statistics collected at the CHRO, the fish production Cherchell port is 7865 tons in 2006 from 7101 tonnes in 2007 and 5417 tonnes in 2008.

